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С Е Г О Д Н Я  В Н О М Е Р Е :
В нашем городе. (1 стр.). 
ПАРТИЙНАЯ ЖИЗНЬ. —  Г. Рома

нов. Партийное поручение —  важное 
средство воспитания коммунистов. 
(2 стр.).

Экзамены в педагогическом инсти
туте. (2 стр.).

Подготовка школ к новому учебно
му году— дело всей общественности.
(2 стр.).

Рационализаторскую мысль —  на 
дальнейшее повышение производи

тельности труда (материалы город
ского совещания рационализаторов и 
изобретателей. (3 стр.).

Отъезд В. М. Молотова из Женевы. 
(4 стр.).

Женевское совещание Министров 
Иностранных Дел. (4 стр.).

Коммюнике правительства Гвате
малы. (4 стр.).

Заявление представителя Гвате
малы в ООН. (4 стр.).

Шахматный матч СССР —  США. 
(4 стр.).

ВНИМАНИЕ И ПОМОЩЬ 
РАЦИОНАЛИЗАТОРАМ И ИЗОБРЕТАТЕЛЯМ

СОВЕТСКИЕ люди, движимые 
благородным стремле

нием— дать больше государству, 
своему народу продукции, прояв. 
ляют инициативу в совершенст. 
восвании производства, что обес_ 
цечив&ет повышение производи
тельности труд&, снижение себе, 
стоимости выпускаемой продук
ции, улучшение ее качества. Это 
находит свое яркое выражение в 
движении рационализаторов и 
изобретателей.

Пример высокой творческой 
активности на Сызранском гид
ротурбинном заводе показывает 
фрезеровщик тов. Марков и сле
сарь тов. Старючкин, на комбай
новом заводе —  слесарь тов. 
Еандрунин и конструктор тов. 
Логинов, на отделении железной 
дороги —  электромеханик тов. 
Чувичев, фрезеровщик тов. На- 
горнов, юа механическом заво
де —  мастер отдюла техническо
го контроля тов. Страхов. Эти ра
ционализаторы постоянно ищут 
новые резервы повышения произ
водительности труда, совершен
ствуют производство.

Задача состоит в том, чтобы 
всемерно использовать инициа_ 
шву рационализаторов и изобре
тателей для того, чтобы пред
приятия города изо дня в день 
увеличивали выпуск продукции, 
необходимой нашей Родине, вы
полняли и перевыполняли госу. 
дарственные планы.

О том, как много могут -дать 
Доваторы, если они пользуются 
должным вниманием и поддер
жкой со стороны руководителей 
предприятий, показывает опыт 
работы с рационализаторами на 
комбайновом заводе в прошлом 
году. Рационализаторы этого 
завода в 1953 г. внесли 691 
предложение. 264 из них были 
внедрены в производство. Это 
позволило предприятию сберечь 
1316700 рублей, сэкономить зна
чительное количество черного и 
цветного металла, топлива, со
кратить потери от брака и т. д.

Совершенно ийаче обстоит де
ло с рационализацией и изобре
тательством на этом заводе сей
час. Работа с рационализаторами 
и изобретателями здесь значи
тельно ослаблена. Совет БРИЗ’а, 
возглавляемый главным инжене
ром завода тов. Зерновым, не зани
мается выявлением узких мест в 
производстве и не нацеливает 
внимания рационализаторов на

их устранение. В результате все
го этого та заводе количество 
поступающих . предложений 
уменьшилось, вместе с тем, ко
нечно, сократилось и число внед
ренных предложений в производ
ство.

Много серьезных недостатков 
в работе с рационализаторами и 
изобретателями имеется и на дру
гих промышленных предприя
тиях, на транспорте и стройках 
нашего города. Об этих недостат
ках с горечью говорили участни
ки недавно проведенного горко
мом КПСС совещания рационали
заторов и изобретателей.

Интересы дальнейшего повы
шения производительности труда 
Настоятельно требуют того, что
бы на каждом предприятии было 
улучшено руководство рациона
лизацией и изобретательством. 
Необходимо, прежде всего, нала
дить точный учет всех поступа
ющих предложений, добиться, 
чтобы все они рассматрива
лись быстра, a принятые предло
жения немедленно внедрялись в 
производство.

Рационализаторы теперь б(Г.
рутся решать сложные техничес
кие вопросы, которые зачастую 
не под силу выполнить одному че
ловеку. Значит надо создавать 
бригады рационализаторов, в ко
торые входили бы рабочие и 
ин'женерно-технические работни
ки . Развитие рационализации 
требует создания на предприя
тиях эксперим ента льных баз. 
Немаловажное значение имеет 
также и своевременная выплата 
вознаграждений рационализато
рам за их предложения, в строгом 
соответствий с существующими 
законоположениями, а не «по 
усмотрению» директора, как это 
часто практикуется на некоторых 
предприятиях города.

Рационализаторы и изобретате
ли выполняют важное государст
венное дело. Долг хозяйственных 
руководителей— окружить их вни
манием и оказать им помощь. 
Обязанность партийных органи
заций — усилить воспитательную 
работу с рационализаторами и 
изобретателями, устранить все 
бюрократические препоны, ме
шающие осуществлению их твор
ческой инициативы, сдерживаю
щие дальнейший рост производи
тельности труда.

В НАШЕМ ГОРОДЕ

О СОЗЫВЕ ШЕСТНАДЦАТОЙ СЕССИИ СЫЗРАНСКОГО 

ГОРОДСКОГО СОВЕТА ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩИХСЯ

Исполнительный комитет Сызранского городского Совета депу
татов трудящихся доводит до сведения депутатов Сызранского го
родского Совета, что в пятницу, 25 июня, в 2 часа дня созывается 
шестнадцатая сессия Сызранского городского Совета депутатов 
трудящихся (четвертого созыва).

Заседание сессии состоится в зале заседаний городского коми
тета Коммунистической партии Советского Союза.

Исполком городского Совета депутатов трудящихся.

ЦВЕТЫ НА УЛИЦАХ
С каждым годам вое краше, 

все благоустроеннее становится 

наш город.

Совсем недавно такие улицы, 

как Московская и имени Сталина 

утопали в грязи, а сейчас это 

самые красивые улицы нашего 

города. Вдоль тротуаров протя

нулись стройные ряды деревьев и 

кустарников, зазеленели газоны.

В нынешнем шду жители ули

цы имени Сталина проявили хо

рошую инициативу: они решили 

украсить свою улицу цветами. Их 

почин охотно поддержали граж

дане, проживающие на других 

улицах. Сейчас на улицах имени 

Сталина, Московской, Степана 

Разина, в Берлинском и Проле

тарском переулках высажено око

ло 6000 цветов. Население прини

мало участие в их посадке, а сей

час любовно ухаживает за цве

тами.

У ЮНЫХ МОДЕЛИСТОВ 
[ МОРСКОГО КЛУБА

Морской клуб ДОСААФ ведет 
подготовку к областным соревнова
ниям юных кораблестроителей.
Члены кружка морского моделиз
ма строят действующие модели. 
Старательно работают над подго
товкой моделей к соревнованиям 
Греков, Буслов, Ермаков, Титов и 
другие. Греков сейчас заканчивает 
постройку модели торгового судна, 
а Буслов трудится над созданием 
модели знаменитого крейсера 
«Аврора».

Юные кораблестроители пред
ставят на областные соревнования 
10 моделей различных типов ко
раблей.

□
НОВЫЕ ДОМА ДЛЯ 

ГИДРОТУРБИНОСТРОИТЕЛЕЙ
В поселке гидротурбинного за

вода государственной комиссией 

приняты в эксплуатацию два вось- 

миквартириых двухэтажных ка

менных дома.

В домах имеется канализация 

и центральное отопление. Строи

тельство домов вел трест № 112.

□
ПОМЕЩЕНИЕ ДЛЯ ПАРТИЙНОЙ 

БИБЛИОТЕКИ
В капитально - отремонтирован

ном здании райкома КПСС и 
рай .-исполком а П ром ышлшн ого 
района выделено помещение, сос
тоящее из двух просторных ком
нат, для библиотеки райкома 
КПСС.

О СОЗЫВЕ СЕМНАДЦАТОЙ СЕССИИ РАЙОННОГО СОВЕТА 

ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩИХСЯ ОКТЯБРЬСКОГО РАЙОНА

Исполнительный комитет районного Совета депутатов трудящих- 
Октябрьского района доводит до сведения депутатов районного 

Совета, что 23 июня 1954 года, в 14 часов московского времени, в 
здании библиотеки райкома КПСС созывается семнадцатая сессия 
Октябрьского районного Совета депутатов трудящихся.

Исполком райсовета.
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НА СНИМКЕ: в детском парке. 
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850  ТЫСЯЧ РУБЛЕЙ
Рационализаторы и изобретате

ли Сызранского нефтеперераба
тывающего завода за пять меся
цев текущего года внесли более 

110 рационализаторских предло

жений, из которых 65 уже ¡внедре

ны в производство.

Старший инженер цеха тов. 
Пискунов и начальник установки 
тов. Кузнецов предложили исполь
зовать бездействующий тепло
обменник для подогрева воды, ко
торая, в свою очередь, исполь
зуется для выработки основной 
продукции. Предприятие получает 
от этого экономию в размере 
26.700 рублей.

ГОДОВОЙ ЭКОНОМИИ
Оператор тов. Махов нашел но

вый способ изготовления рамок 
для складов под битум, в резуль
тате чего экономятся около 8 ты
сяч рублей.

Один из самых активных и 
ин и ци ат ивн ы х р а ц ион а л и з а то ро в 
механик тов. Брежнев А. Н. и 
слесарь тов. Зотов Н. В. предло
жили перевеет.* питание автокар 
непосредственно от зарядного 
агрегата. Благодаря этому эконо
мится более 39 тысяч рублей в 
год.

Условный годовой экономиче
ский эффект от внедренных на за
воде предложений -составит 850 
тысяч рублей.

□

ЛЕКЦИИ ДЛЯ ТРУДЯЩИХСЯ
За 15 дней июня силами лек

торской группы и группы доклад
чиков горкома КПСС проведено 43 
лекции и доклада. Лекция о воспи
тании детей в семье была прочита
на в парке имени Сталина канди
датом педагогических наук тов. 
Бландовой. В парке культуры и от
дыха имени Горького лекцию на 
тему «Наука и религия о проис
хождении жизни на земле» прочи
тал тов. Зиновьев. Перед коллек
тивом нефтеперерабатывающего 
завода с лекцией на тему «Неру
шимый союз рабочего класса и 
колхозного крестьянства — важное 
условие прочности социалистиче
ского государства» выступил кан
дидат исторических наук тов.

Домбровский, об итогах работы 
первой сессии Верховного Совета 
СССР сделал доклад на собрании 
коллектива деревообделочного 
комбината тов. Быков. Лекции 
также были прочитаны на Каш- 

пирском руднике, комбайновом за

воде, в стройтресте № 24 и на дру

гих предприятиях.

В настоящее время членами 
группы докладчиков готовятся 
доклады: «Итоги работы XI съез
да профсоюзов», «Борьба народов 
Азии за мир и безопасность», 
«Коммунистические и рабочие пар
тии в авангарде борьбы за мир и 
национальную независимость» и 
другие.

ПЕКАРНЯ ВСТУПИЛА В СТРОЙ
Коллектив пекарни отдела ра

бочего снабжения Сызранского 

отделения Куйбышевской желез

ной дороги работал в сыром по

мещении. Сейчас пекарня стала

неузнаваемой, стены облицованы 
белыми глазурованными плитами.

Облицовка стен произведена с 
отличным качеством силами кол
лектива пекарни.

П. Павлов.

Расширяется производство искусственной кожи
Советские ученые и инженеры 

создали новую технологию произ
водства полноценного заменителя 
кожи на волокнистой основе. На
чальник Главискож Министерства 

промышленных товаров широкого 

потребления СССР тов. Новиков 

сообщил корреспонденту ТАСС.

—Новый материал, выпускае
мый под маркой «ИК», по своим 
свойствам приближается к нату
ральной коже, имеет красивый 
внешний вид, обладает большой 
прочностью; ему можно придать 
любой цвет. Он все шире исполь-

I зуется для изготовления сумок, 
портфелей, папок, поясных ремней.

Искусственную кожу нового ви
ца начали применять в обувной 
промышленности для изготовления 
отдельных деталей обуви. Поши
ты опытные образцы полуботинок, 
сандалий и женских туфель с вер
хом из такого материала.

Заменитель будет широко ис
пользован для технических целей, 
что позволит высвободить большое 
количество натуральной кожи.

Выпуск материалов «ИК» увели
чивается в нынешнем году против 
прошлогоднего вдвое. В ближай
шие годы намечено расшипить 
производство этого полноценного 
заменителя кожи во много раз. 
Оно будет организовано в Иванове

на комбинате искусственной по

дошвы, в Ташкенте и в Киеве.

Центральный научно-исследова
тельский институт заменителей 
кожи продолжает работать над 
дальнейшим улучшением качества 
и расширением ассортимента ново
го материала. •

Совершенствуется также техно
логия производства микропористой 
резины, которая нашла большое 
применение в обувной промыш
ленности. Выявлена возможность 
снижения удельного веса этой ре
зины на 30—40 процентов, что 
позволит уменьшить вес обуви.

(ТАСС).
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Партийное поручение —  важное средство 
воспитания коммунистов

Уровень организационно-пар
тийной и партийно-политической 
работы партийных организаций 
зависит от активности коммуни
стов, от их участия в партийной 
жизни. Важным средством разви
тия активности членов и кандида- ; 
тов партии, испытанными мето
дами их воспитания являются 
партийные поручения.

В некоторых цеховых партий
ных-организациях нашего завода 
умело подбираются партийные 
поручения, систематически про
веряется их выполнение и, если 
требуется, то оказывается соответ
ствующая помощь. В этих пар
тийных организациях неизменно 
растет уровень всей работы, 
выше активность коммунистов.

В первичной партийной органи
зации механического цеха № 1 
(секретарь партбюро тов. Фи- 
наев) партийным поручениям 
придается серьезное значение. 
Все коммунисты имеют определен
ные задания и под руководством 
партийного бюро успешно выпол
няют их.

При распределении поручений 
партийное бюро учитывает инди
видуальные особенности каждого 
коммуниста: идейно-политический 
и общеобразовательный уровень, 
наклонности и т. д. Такой подход 
к делу дает возможность выявить 
способности коммуниста, способ
ствует росту его идейной закал
ке.

Коммунист тов. Красников ра
ботает токарем. Кроме того, он на 
своем участке ведет агитационно
массовую работу. Это серьезное, 
ответственное поручение было да
но ему не сразу. С начала он был 
чтецом, организатором культурно
го отдыха рабочих. Нередко в 
обеденный перерыв сам выходил 
на волейбольную площадку, увле
кая своим примером и других ра
бочих.

Секретарь партийной организа
ции тов. Финаев видел, как растет 
авторитет коммуниста, его орга
низаторские способности. И вот 
тов. Красникову было поручено 
вести агитационную работу. Ком
мунист охотно взялся за новое 
дело, а секретарь партбюро, на 
первых порах, при подготовке к 
каждой беседе оказывал ему по
мощь, советовал какую литерату
ру использовать, как подобрать 
местные примеры и факты, чтобы 
они отвечали теме беседы.

Коммунист тов. Красников на 
опыте убеждался, что успеху в 
работе агитатора способствует 
личный пример в труде, в быту. 
Хотя тов. Красников и раньше 
выполнял и перевыполнял уста
новленные нормы, но стал рабо
тать еще лучше. С него стали 
брать пример другие. Но комму-

Г. РОМАНОВ,
заместитель секретаря парткома 

гидротурбинного завода

нист тов. Красников этим не огра
ничился. Беседы и личный при
мер— этого еще мало для того, 
чтобы до конца выполнить задачу 
агитатора на производстве. Надо 
быть пропагандистом передового 
опыта, подтягивать всех работаю
щих до уровня передовиков. И вот 
тов. Красников помогает токарям 
тт. Каряжкину и Полыновой до
биться повышения производи
тельности труда и улучшения ка
чества продукции.

Так рос и креп на партийных 
поручениях коммунист тов. Крас
ников. Все более серьезные зада
ния поручались, и он их вы
полнял с подлинно партийной де
ловитостью. Как-то секретарь це
ховой партийной организации 
тов. Финаев подошел к нему и 
сказал:

— Новое поручение предстоит 
выполнить, тов. Красников. В 
подшефную МТС наметило парт
бюро направить тебя для переда
чи опыта и внедрения заводской 
культуры. Как смотришь?..

— С радостью поеду. Большое 
это дело и его надо немедленно 
решить.

— Правильно...
Коммунист тов. Красников, по

бывав в подшефной МТС, проделал 
там значительную работу по 
внедрению заводской культуры на 
ремонте сельхозмашин и тракто
ров.

Партийное бюро механического 
цеха большое внимание уделяет 
воспитанию на партийных пору
чениях молодых членов и канди
датов партии. Когда мастер сбо
рочного участка тов. Федотов 
был кандидатом в члены КПСС (в 
члены партии он принят лишь 
на днях), ему давались менее от
ветственные задания. Выполнял 
он их всегда с большим желани
ем. Затем тов. Федотову партбюро 
стало поручать более ответствен
ные дела: подготовка вопросов к 
партсобранию, проведение бесед в 
цехе и т. д. Сейчас тов. Федотов 
принимает активное участие в 
партийно-политической работе, в 
коммунистическом воспитании 
трудящихся.

В мае перед коллективом меха
нического цеха стояла исключи
тельно серьезная задача по вы
полнению производственной про
граммы в выпуске новой продук
ции— топок ПМЗ.

Для выполнения заказа на 
ответственных участках были 
расставлены коммунисты, кото
рым были даны определенные пар
тийные поручения, направленные 
на безусловное выполнение зада
ния. Это позволило партийному

бюро более оперативно и конкрет
но влиять на производство. В ре
зультате выпуск новой продукции 
был обеспечен и месячный план 
выполнен.

Некоторый опыт воспитания 
коммунистов на партийных пору
чениях имеет и партбюро гидро
турбинного цеха. Партийные по
ручения здесь дают коммунистам, 
учитывая их индивидуальные 
особенности.

Например, коммунист тов. Ни
китин работает бригадиром слеса
рей на сборке рабочего колеса 
турбины и других узлов гидро
турбин, ежемесячно перевыпол
няет нормы. Тов. Никитиным вне
сен ряд рационализаторских пред
ложений по усовершенствованию 
технологического процесса сборки 
и испытания гидротурбин, эконо
мии электроэнергии и материалов. 
Но он * не успокаивается на 
достигнутом, а ищет все новые и 
новые пути для повышения произ
водительности труда. Коммунисту 
тов: Никитину присвоено звание 
«Лучший слесарь-сборщик Ми
нистерства тяжелого машиностро
ения». Он работает агитатором, 
чуток и внимателен к товарищам, 
охотно передает им свой опыт, мо
билизует на высокопроизводи
тельный труд, воспитывает това
рищей по бригаде коммунистиче
скому отношению к порученному 
делу.

Таких коммунистов, ставших 
вожаками масс, идущих в авангар
де социалистического соревнова
ния, в гидротурбинном цехе много. 
Среди них тт. Кочуров, Орешкин, 
Бычков и другие. Они добросо
вестно выполняют все партийные 
поручения и своим примером ув
лекают за собой беспартийных, 
помогают им стать передовиками 
в борьбе за выполнение и пере- 
выполнение производственных за
даний с хорошими технико-эконо
мическими показателями.

Однако в ряде цеховых партий
ных организаций гидротурбинного 
завода имеются еще серьезные не
достатки в распределении пар
тийных поручений и контро
ле за их выполнением. В 
партийных организациях литейно
го и кузнечного цехов, например, 
некоторые коммунисты не имеют 
поручений, не организованы 
контроль и помощь в выполнении 
их. Все это отрицательно сказы
вается на активности коммуни
стов этих партийных организа
ций, на их роли в решении задач, 
стоящих перед предприятием.

Обобщая и распространяя опыт 
работы по воспитанию коммуни
стов на партийных поручениях, 
партком завода будет способство
вать повышению активности ком
мунистов и устранению недостат
ков в этом важном деле.

НА СНИМКЕ: 
ные работы. 
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Новая школа № 28. В здании ведутся отделоч- 
Фото И. Шурыгина.

Ж-

ПОДГОТОВКА ШКОЛ К НОВОМУ 
УЧЕБНОМУ ГОДУ-ДЕЛО ВСЕЙ 

ОБЩЕСТВЕННОСТИ
Всенародной заботой окружена советская школа. Государство 

не жалеет средств на обучение и воспитание подрастающего по
коления страны. В нашем городе в этом году должны вступить в 
строй две новых школы, большие средства отпущены на ремонт 
существующих школьных зданий и другие нужды.

Большую помощь школам в подготовке к новому учебному 
году оказывают шефствующие предприятия, общественность го
рода.

В публикуемых ниже заметках рассказывается о том, как шко
лы готовятся к новому учебному году.

Строится новая школа
В поселке «Строитель» строит

ся новая школа на 440 мест. 
Строительство ведет стройтрест 
№ 24. Здание уже возведено. 
Идут наружные и внутренние от
делочные работы.

140 тысяч рублей отпущеню 
на приобретение жесткого инвен
таря для новой школы (парты, 
столы, шкафы и т. д.). 70 тысяч
рублей будет израсходовано на

приобретение учебно-наглядных 
пособий и оборудования.

К 1 августа новое здание дол
жно быть сдано в эксплуатацию. 
В нем разместится шкала № 28, 
которая из семилетней реоргани
зуется в среднюю. В этом же 
здании будет работать вновь 
создаваемая школа рабочей моло
дежи № 3 для рабочих ремонтно- 
механического завода и строй- 
треста № 24.

С помощью шефов
Над нашей школой вот уже 

несколько лет подряд шефствует 
паровозное депо станции Сыз
рань — 1-я (начальник тов. Ве
ликих). Ежегодно, с помощью 
шефов, школа своевременно и от
лично готовится к, началу заня
тий.

В нынешнем году шефы также 
помогают нам в проведении ре
монта. Сейчас ведется ремонт 
отопительных приборов. В бли
жайшие дни начнутся побелка, 
покраска и другие работы.

Полностью, на весь отопитель
ный сезон, школа обеспечена 
топливом.

На 2 тысячи рублей приобре
тено учебно - наглядных пособий.

К новому учебному году при 
школе'будет оборудован физиче
ский кабинет, под который отво
дится один из классов. Школе по
могают электрофицировать каби
нет, а также оказывают содейст
вие в приобретении оборудова
ния шефы. К новому учебному 
году мы заготовили более 6 ты
сяч тетрадей, идет скупка подер
жанных учебников.

, Т. Толмачева,
директор железнодорожной 

школы № 22.

Отлично подготовимся к началу занятий

Экзамены в педагогическом институте
В Сызранском государствен

ном педагогическом институте 
идет летняя экзаменационная 
сессия.

Студенты первого курса сдали 
уже по три экзамена. Хорошие 
успехи им#ет группа «А» литера
турного факультета. В этой груп
пе нет ни одной посредственной 
оценки. Все 24 человека сдают 
экзамены на хорошо и отлично. 
Студенты Ашмарина, Балакина, 
Семина и другие получили по 
всем предметам отличные отмет
ки. Неплохие результаты и в дру
гих группах.

На физико - математическом 
факультете 10 отличников. Среди 
них Данилин, Чамкин, Стрелкин, 
Филиппов, Соколова, Казакова и 
другие.

Выпускники Учительского ин
ститута держат государственные 
экзамены.

...Экзамены по педагогике. От
вечает студентка, секретарь ко
митета ВЛКСМ института Роза 
Тарзеева. Глубоко и полно отве
чает она на первый вопрос биле
та— задачи советской школы в 
свете решений XIX съезда КПСС. 
Еще более содержательным *1 ин
тересным был ее ответ по второму 
вопросу. Рассказывая о воспита
нии детского коллектива в школе, 
девушка подтверждает свои мысли 
примерами из своей педагогиче
ской практики. Слушая ее, чувст
вуешь, что профессия учителя 
пришлась ей по душе, что во вре
мя прохождения педагогической

практики она сумела уже глубоко 
вникнуть в работу учителя, все
сторонне изучить ее и полюбить. 
Можно с уверенностью сказать, 
что Роза Тарзеева будет хорошим 
учителем, умным наставником и 
воспитателем подрастающего поко
ления. Члены государственной эк
заменационной комиссии с удовле
творением ставят в ее зачетную 
книжку отличную оценку.

Глубокие знания как теории, 
так и практической работы в 
школе обнаруживают студентки 
Чулкова, Разживина, Псянина и 
другие.

Советская школа получит хо
рошее пополнение в лице нового 
отряда молодых учителей, кото
рые в нынешнем году оканчивают 
Сы.фанский государственный учи
тельский институт.

В нашей школе ремонт тачался 
как только закончились заня
тия. Уже отремонтированы все 
печи, в классах и коридорах 
произведена побелка и шпаклев
ка, сейчас производится покраска 
стен, полов, дверей.

На протяжении ряда лет ре
монт школы производит артель 
«Бытовик», которая относится к 
делу с исключительной добросо
вестностью, обеспечивает высо
кое качество работ.

В школу завезено 224 кубо
метра дров— полная норма на 
весь отопительный сезон'. Дрова

распилены, расколоты и уложе
ны в сарай. Огорожен пришколь
ный участок.

На средства, отпущенные шко
ле на приобретение учебно-наг
лядных пособий, мы пополнили 
оборудование биологического а  
физического кабинетов.

С помощью шефа —  гидротур
бинного завода— предполагается, 
оборудовать при школе столяр
ную мастерскую, где учащиеся 
могли бы получать первые тру
довые навыки.

А. Ляпушкина,
директор школы № 15.

Вместо ремонта—одни обещания
Над нашей школой шефствуют 

нефтеперерабатывающий завод и 
ТЭЦ. В начале мая на одном из 
совещаний актива Промышлен
ного района директор ТЭЦ тов. 
Прозоров заявил, что он силами 
ТЭЦ, без участия нефтеперераба
тывающего завода, к 25 мая пол
ностью отремонтирует школу.

Но прошел май, прошла полови
на июня, а ремонт школы еще не

начинался. Товарищ Прозоров 
забыл, повидимому, о свовм обе
щании-

Такое отношение тов. Прозоро
ва к своим шефским обязаннос
тям ставит под угрозу своевре- 
мен'ную подготовку школы к но
вому учебному году.

И. Рожнов,
директор школы № 23,
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Рационализаторскую мысль— на дальнейшее 
повышение производительности труда

(С городского совещания рационализаторов и изобретателей)

Городской комитет КПСС провел совещание ра
ционализаторов и изобретателей предприятий 

промышленности и транспорта. На собрании с 

докладом о задачах рационализаторов и изобре

тателей в деле дальнейшего повышения произво

дительности труда выступил заведующий про

мышленно-транспортным отделом горкома КПСС 
тов. Кольба.

Выступившие рационализаторы поделились 
опытом своей деятельности, критиковали недо
статки в работе с рационализаторами на некото
рых предприятиях.

Ниже печатается часть этих выступлений.

МНОЖИТЬ РЯДЫ РАЦИОНАЛИЗАТОРОВ

в. соловоз,
старший инженер техбюро отделения дороги

В 1954 году рационализато
ры Сызранского отделения Куй
бышевской железной дороги внес
ли 130 предложений. Это на 55 
процентов больше, чем было вне
сено за соответствующий период 
прошлого года. Однако для отделе
ния этого очень мало.

Относительно хорошо работают 
^рационализаторы в паровозном де
по станции Сызрань 2-я, вагонном 
депо станции Сызрань 1-я, в 3-й 
дистанции связи. Хуже всего по
ставлено дело в паровозном депо 
станции Сызрань 1-я. Это потому, 
что начальник депо тов. Великих, 
тлавный инженер тов. Дудин и 
другие инженерно - технические 
работники не создают условий для 
творческой работы рационализато
ров. Поступившие предложения 
"медленно внедряются в производ
ство, задерживается выплата воз
награждений.

Среди сызранских железнодо
рожников имеется немало хоро
ших рационализаторов,, способ

ствующих повышению произво
дительности труда. Фрезеров
щик паровозного депо> стан- 
■ции Сызрань 2-я тов. Нагорнов 
^изготовил для фрезерного станка

приспособление, которое дало воз
можность обрабатывать крейц
копф после его наплавки.

Рационализатор вагонного депо 
станции Батраки тов. Яценко из
готовил прибор для промывки ци
стерн. Этим прибором ныне поль
зуются во всех вагонных депо 
Куйбышевской дороги и далеко 
за ее пределами. Однако в самом 
батракском депо об этом приборе 
забыли.

Перед рационализаторами-желез- 
нодорожниками стоит ряд задач, 
разрешение которых даст возмож
ность еще выше поднять произво
дительность труда. Например, под 
погрузку муки нужны идеально 
чистые и сухие вагоны. После 
мойки они долго сохнут. Это вы
зывает их простой. Кроме того, при 
погр-узке муки в мешках, очень 
трудно считать их. Руководство 
отделения дороги объявило кон
курс на приспособление, которое 
давало бы возможность ускорить 
сушку вагонов и производить ав
томатически подсчет мешков му
ки, погруженных в вагоны. Мы 
рассчитываем, что рационализа
торы-железнодорожники помогут 
нам решить эту задачу.

10 ТЫСЯЧ РУБЛЕЙ ЭКОНОМИИ
А. ЗЮЗИН,

мастер вагоно-колесных мастерских станции Батраки
Я, как мастер по ремонту, все 

вд)емя соприкасаюсь с оборудова
нием и вижу недостатки в его 
работе.

В мастерских имеется пресс 
для запрессовки и распрессовки 
колесных пар. Шестерни этого 

^пресса раньше изготовлялись из 
текстолита, что не совсем удов
летворяло наши запросы. Я пред
ложил заменить их сборными мед
но-фибровыми шестернями. Ре

зультаты оказались хорошими.

пресса и повысилась его произво
дительность.

На токарно-шеечном станке 
применялись ремни, которые ча
сто выходили из строя. Я предло
жил заменить их клино-ременной 
передачей. Это дало возможность 
работать на станке без смены ре
менной передачи.

Мои рационализаторские пред
ложения сэкономили государству 
десять тысяч рублей и поз
волили коллективу мастерских

"Ремонт их намного упростился. В | значительно повысить производи- 
»результате сократился простой I тельность труда.

ПОКОНЧИТЬ С ВОЛОКИТОЙ

П. ЯЛЫНСКИЙ, 
слесарь гидротурбинного завода

В 1954 году рационализаторы 
'гидротурбинного цеха внесли 24 
предложения. Большая часть из 
них внедрена в производство и да
ла возможность повысить произ

водительность труда и сэкономить 
двадцать тысяч рублей.

Уполномоченный БРИЗ’а по 
•нашему цеху— начальник техни
ческого бюро тов. Сергиенко ча
сто беседует с рационализаторами, 
подсказывает им темы, над кото
рыми они могут работать. Пере
довые рационализаторы показы
ваются в стенной газете, об опы
те их работы рассказывают аги
таторы.

Однако в работе с рационали
заторами имеется много недо

статков. Одним из них являет
ся то, что рационализаторские 
предложения на заводе рас
сматриваются в отсутствии автора 
и решение о том, принять пред
ложение или отклонить его при
нимается по заключению толь
ко одного рецензента. Поэтому 
^есть случаи неправильного от

клонения предложений. В теку
щем году мною подано было во
семь предложений, из них три не 
были приняты.

Я предлагаю, чтобы рациона
лизаторские предложения рассма
тривались обязательно в йрисут- 
ствии авторов. Особенно это не
обходимо когда предложение от
клоняется.

Одно мое предложение принято 
было, еще в ноябре прошлого го
да и до сих пор его никак не вне
дрят в производство. Все дело ока
зывается в том, что бюро инстру
ментального хозяйства не изготов
ляет нужной оснастки.

Этот пример волокиты с вне
дрением рационализаторского 
предложения не единичен. На за
воде их много.

Для работы рационализаторов 
необходимо создать эксперимен
тальную лабораторию, где бы они 
могли в свободное от работы вре
мя сесть за чертежную доску, из
готовить деталь, получить нуж
ную техническую консультацию.

ОРГАНИЗОВАТЬ 
ОБМЕН ОПЫТОМ

Ф. новиков,
начальник цеха ремонтно

механического завода
Назрела необходимость чаще 

устраивать встречи рационализа
торов и изобретателей пред
приятий города. На них они будут 
обмениваться опытом своей рабо
ты. Это будет способствовать ро
сту творческой инициативы ра
ционализаторов и изобретателей, 
позволит рационализаторам наше
го завода знать над чем работа
ют, например, рационализаторы 
гидротурбинного завода, К чему 
ведет такая неосведомленность о 
творческих планах, говорит такой 
факт. Рационализаторы гидротур
бинного завода придумали и изго
товили долбежную головку к зубо
долбежному станку. Рационализа
торы нашего завода, не зная о 
том, что долбежная головка уже 
изготовлена на гидротурбинном 
заводе, занялись этим же делом.

Мое пожелание— организовать 
обмен темниками по рационализа
ции и изобретательству между 
заводами, описаниями наиболее 
ценных предложений, внесенных 
рабочими.

П Н

.......... &  '

В Смоленской области строятся шесть крупных механизирован
ных льнозаводов. Починковский завод, с годовой производитель
ностью 6.000 тонн тресты, вступит в строй в этом году.

НА СНИМКЕ: строительство Починковского льнозавода.
Фото И. Рабиновича. (Фотохроника ТАСС).

ПИСЬМ А В РЕДАКЦИЮ
Закрепить достигнутые успехи

Рабочие, инженерно-техниче- 
| ские работники и служащие пер
вого строительного участка тре- 

’ ста № 112 успешно завершили 
план мая. Производительность 
труда рабочих составила 155 про
центов.

Лучших результатов в соревно
вании добились участки мастеров 
тт. Чалкина и Карпенко. Среди 
рабочих первенство заняли плот
ники тт. Полиферов, Емельянов, 
Агафонов, электросварщик тов. 
Ковалев, кровельщики тт. Гераси
мов, Галушко и Круглов, камен
щики тт. Макаров, Захаров и 
Ванькин, арматурщики тт. Доб
рынин, Егоров и Набатов, разно
рабочие тт. Каримова и Уразимба- 
ева и др.

МОЙ ВКЛАД

М. МАРКОВ,
фрезеровщик гидротурбинного 

завода
Цех, в котором я работаю, за

нимается ремонтом оборудования. 
Каждый раз нам приходится де
лать все новые и новые детали. 
Это натолкнуло меня на мысль о 
необходимости расширить круг 
своей деятельности, то^есть рабо
ту свою не ограничивать одним 
станком, а, по мере необходимости, 
встать за другие станки и обра
батывать на них нужные для за
вода детали. Так я стал многоста
ночником и выполняю более двух 
норм за смену. Знание техники и 
стремление принести больше поль
зы родному производству понудили 
меня заняться рационализацией..

За последнее время мною лично 
и в содружестве с товарищами 
внесен ряд предложений, намного 
повышающих производительность 
труда станочников. В* частности, 
мною разработана и внедрена в
производство долбежная головка к 
зубодолбежному станку, что по
высило производительность труда 
более чем в два раза.

Вместе со строгальщиком тов. 
Вострухиным мы изготовили при
способление, которое позволяет 
использовать обратный холостой 
ход поперечно-строгального стан
ка. Производительность от этого 
увеличивается почти вдвое.

Недавно мы с токарем тов. Сер
геевым разработали новый резец 
оригинальной конструкции, кото
рый может заточить любой то
карь. В нашем цехе и других це
хах завода многие токари поль
зуются нашим резцом и дают о 
нем хорошие отзывы.

Коллектив участка решил план 
июня выполнить на 120 процен
тов и повысить производитель
ность труда против мая еще на 
10 процентов.

Однако выполнению обяза
тельств не способствуют работни
ки бетонного узла Только потому, 
что бетонный узел не. обеспечива
ет бригады раствором, последние 
ежедневно простаивают по 3— 4 
часа. Заведующему производством 
подсобных предприятий тов. Гав
рилову необходимо принять меры 
к тому, чтобы бесперебойно обес
печивать участок раствором, дать 
возможность выполнить взятые 
обязательства.

Н. Пушканов.

Водопроводная линия не работает

Еще в январе на Тракторной 
улице поселка «Стандартные до
ма» лопнули водопроводные 
трубы. Прошло уже почти пол- 
года, но водопровод до сих пор не 
отремонтирован. Поэтому жители 
данного района вынуждены хо
дить за водой н.а далекое расстоя

ние. Это отнимает очень много 
времени, особенно летом, когда 
потребление воды значительно 
увеличилось.

Когда ж« водопровод будет от
ремонтирован1?

А. Мартынов.

Оживить деятельность уличного комитета

Уличный комитет на улице 
имени Дзержинского бездействует, 
хотя работы для него —  непоча
тый край: улица неблагоустроена, 
правила санитарии и обществен
ного порядка отдельными гражда
нами не соблюдаются, никакой 
работы с детьми не ведется, и

многие школьники сейчас, в дни 
каникул, предоставлены самим се
бе.

Исполкому райсовета Централь
ного района следует принять ме
ры к оживлению деятельности 
уличного комитета.

С, Иванов,

Колодец надо отремонтировать

другого водного источника побли
зости нет, коммунальный отдел 
Октябрьского райисполкома не ре
монтирует колодец.

Нельзя допустить, чтобы жите« 
ли этого района оставались без 
воды.

С. Топунов.

На Батракской улице в посел
ке Батраки имеется колодец, во
дой из которого пользуются мно
гие граждане. Но колодец дав
но не очищался и не ремон
тировался, и воды в нем год 
от года становится все меньше. 
Несмотря на то, что никакого

Короткие сигналы

В конце мая я купила танкет
ки в магазине артели «Сапож
ник», одела один раз и у них 
оторвались ремешки. Через неко
торое время из подошвы вылез
ли и гвозди. Сейчас танкетки 
совсем вышли из строя.

А. Морозова.
Пять месяцев назад здание ма

газина на промысле № 1 было 
закрыто на ремонт. Магазин пере
вели в тесное неприспособленное

помещение. Спрашивается, когда 
же будет закончен ремонт мага
зина?

С. Яковлев.
Вода на реке Сызран спала, а 

мост через нее до сих пор не по
строен. Жителям Засызранского 
района, чтобы попасть в центр 
города, приходится ходить в брод^

К. Никифорова, М. Ильина,
Т. Юрина и другие.

Н о в ы е  к н и г и

Издательствами «Московский 
рабо-чий» и «Знание» выпущены 
в свет новые книги:

Ф. Константинов «Роль передо
вых идей в развитии общества».

1954 год, цена 1 рубль.
В. В. Шаронов, доктор физико- 

математических наук «Солнечное 
затмение 30 июня 1954 года» 
1954 год. Цен!а 60 коп.
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Отьезд В. М. Молотова из Женевы
ЖЕНЕВА, 21 июня. (Спец. корр. 

ТАСС). Вчера из Женевы в Мо
скву вылетел -первый заместитель 
Председателя Совета Министров 
СССР и Министр Иностранных 
Дел СССР В. М. Молотов.

На Женевском аэродроме В. М. 
Молотова провожали премьер Го
сударственного административного 
Совета и Министр Иностранных 
Дел Китайской Народной Респуб
лики Чжоу Энь-лай, заместитель 
премьер-министра Демократиче

ской Республики Вьетнам Фам Ван 
Донг, члены Советской делегации 
на Женевском совещании.

На время отъезда В. М. Молото
ва из Женевы представителем 
СССР на Женевском совещании 
остается Посол К. В. Новиков.

20 июня Министр Иностранных 
Дел СССР В. М. Молотов прибыл 
с Женевского совещания Минист
ров Иностранных Дел в Москву.

Женевское совещание Министров 
Иностранных Дел

ЖЕНЕВА, 19 июня. (Спец. корр. 
ТАСС). Сегодня на закрытом за
седании девяти делегаций продол
жалось обсуждение вопроса о вос
становлении мир-а в Индо-Китае.

Был согласован следующий текст 
по вопросу о прекращении военных 
действий в Камбодже и Лаосе:

«В целях содействия быстрому 
и одновременному прекращению 
военных действий в Индо-Китае 
предлагается следующее:

A) Представители командова
ний обеих сторон немедленно 
встретятся в Женеве или на месте;

B) Они изучат вопросы, связан
ные с прекращением военных дей
ствий на территориях Камбоджи и 
Лаоса, начиная с вопроса относи

тельно вывода всех иностранных 
вооруженных сил и иностранного 
военного персонала, учитывая за
мечания и предложения, сделанные 
различными делегациями на сове
щании;

С) Они сообщат в возможно ко
роткий срок совещанию их заклю
чения и рекомендации».

Было также решено, что сове
щание будет продолжать свою ра
боту.

Пр едставителя м ком андов а н и й, 
которые занимаются (вопросами 
Вьетнама, Лаоса и Камбоджи, 
предложено представить промежу
точный ил.-г ошнчательный доклад 
совещанию не позднее чем через 
двадцать один день.

КОММЮНИКЕ ПРАВИТЕЛЬСТВА ГВАТЕМАЛЫ
НЬЮ-ЙОРК, 20 июня. (ТАСС). 

Как сообщает корреспондент 
агентства Ассошиэйтед Пресс из 
города Гватемалы, правительство 

Гватемалы опубликовало вчера 

первое коммюнике о военных опе

рациях, в котором сообщает, что 

силы, вторгшиеся в страну с во-

НЬЮ-ЙОРК, 20 июня. (ТАСС). 
Агентство Юнайтед Пресс переда
ло из города Гватемалы коммюни
ке гватемальского правительства, 
датированное 19 июня, в котором 
говорится, что за последние 24 часа 
«Два самолета без каких-либо 
опознавательных знаков» три раза 
бомбили столицу и обстреливали ее 
из пулеметов. В коммюнике гово
рится, что самолеты < обстрелива
ли из пулеметов здания государ
ственных учреждений и жилые до
ма и сбрасывали бомбы на воен
ные учреждения... Правительство 
осуждает перед общественным 
мнением страны и международным 
общественным мнением действия 
врагов Гватемалы и их могущест-

стока, продвинулись на 15 кило
метров от границы Гондураса.

Как сообщает корреспондент 
этого агентства, министр иност
ранных дел Ториэльо беседовал с 
послом Соединенных Штатов Пе- 
рифуа в присутствии дипломати
ческих представителей Англии и 
Франции.

венных союзников. Правительство 
поддерживает порядок и оно благо
дарно за сотрудничество, прояв
ляемое населением республики 
перед лицом этих достойных пори
цания актов».

В коммюнике говорится, что 
иностранные самолеты сбросили 
оружие в районе города Вильяка- 
налес в 18 милях от столицы. Кре
стьяне подобрали это оружие и 
передали его властям. Гватемаль
ское радио заявило, что прави
тельство «полностью контролирует 
положение» и опровергло сообще
ния из-за границы о том, что в 
Пуэрто-Барриосе, Сакапа и Ке- 
сальтенанго якобы произошли вос
стания.

Заявление представителя 
Гватемалы в ООН

НЬЮ-ЙОРК, 20 июня. (ТАСС). 
Представитель Гватемалы в ООН 
Кастильо Арриола заявил коррес
понденту Ассошиэйтед Пресс, что 
после получения просьбы министра 
иностранных дел Гватемалы о со
зыве заседания Совета безопасно
сти, Арриола позвонил по телефо
ну педседателю Совета безопасно
сти представителю США Лоджу и 
попросил, чтобы заседание совета 
было созвано 19 июня или 20-го. 
Лодж ответил, что он может со
звать заседание совета лишь 21 
июня после полудня. Представи
тель Гватемалы подчеркнул, что 
поскольку он желает чтобы меры 
были приняты раньше, он предпри
мет новую попытку.

Представитель Гватемалы за
явил корреспонденту, что он хочет, 
чтобы Совет безопасности собрал
ся немедленно, так как у Гвате
малы не хватает самолетов, чтобы 
отразить нападение. «У нас есть 
очень старые самолеты, а нам те
перь известно, что нападение было 
предпринято с помощью современ
ных самолетов».

Кастильо Арриола сообщил, что 
самолеты нападающей стороны 
типа Р-47 произведены в Соеди
ненных Штатах.

Агентство Ассошиэйтед Пресс 
указывает, что послание с прось
бой о созыве Совета безопасности 
было послано из города Гватемалы 
18 июня ночью и было получено в 
секретариате ООН утром 19 июня.

Заявление Черчилля в палате общин
Как сообщает агентство Пресс 

Ассошиэйшн, премьер-министр Ан
глии Черчилль заявил 17 июня в 
палате общин, что правитель
ства Англии и Китайской Народ
ной Республики договорились о 
том, чтобы правительство КНР

натравило © Лондон временного 
поверенного в делах, который бу
дет занимать такое же положение 
и выполнять такие же обязанно
сти, как и временный поверенный 
в делах Англии в Пекине.

(ТАСС).

ПЕРЕДАЧА ФРАНЦУЗСКИМ 
ВЕРХОВНЫМ 

КОМАНДОВАНИЕМ ПЕРВОЙ 
ГРУППЫ ВОЕННОПЛЕННЫХ 
ВЬЕТНАМСКОЙ НАРОДНОЙ 

АРМИИ

ШАНХАЙ, 20 июня. (ТАСС). 
Вьетнамское информационное 
агентство передает:

После освобождения верховным 
командованием Вьетнамской На
родной армии 858 раненых военно
пленных французского экспеди
ционного корпуса, взятых в плен в 
Диен-Биен-Фу, верховное командо
вание французского экспедицион
ного корпуса уведомило верховное 
командование Вьетнамской На
родной армии о том, что оно пере
даст нашей стороне 267 раненых и 
больных военнопленных - Вьетнам 
ской Народной армии.

16 и 17 июня командование 
Вьетнамской Народной армии по
слало делегатов и медицинский 
персонал для принятия группы ра
неных и больных Вьетнамской На
родной Армии в пункт, располо
женный в 8 километрах севернее 
Фу-Ланг-Туонг. Большая часть 
последних страдает от ревматизма, 
туберкулеза и других болезней из- 
за длительного пребывания под 
арестом и перенесенных лишений. 
Во время передачи обе стороны 
прекратили все военные действия 
в радиусе 10 километров, как это 
было заранее согласовано.

В Венгерской Народной Респуб
лике в этом году объем жилищно
го строительства увеличился почти 
вдвое по сравнению с прошлым 
годом. Недавно заселен большой 
дом Капошварского текстильного 
комбината. Комнаты общежития 
оборудованы удобной мебелью.

НА СНИМКЕ: в одной из ком
нат женского общежития.

Фото < Мадьяр фото».

ШАХМАТНЫЙ МАТЧ 

СССР—США

НЬЮ-ЙОРК, 20 июня. (ТАСС). 
Второй тур шахматного матча 
СССР—США начался при счете 
6:2 в пользу команды Советского 
Союза и проходил в напряженной 
борьбе, так как американская 
команда приложила много усилий, 
чтобы улучшить свой результат. 
После пяти часов игры закончились 
только три партии. Дональд Бирн 
избрал против Авербаха староин
дийскую защиту. В сложной борьбе 
советский гроссмейстер переиграл 
противника и добился позицион
ного преимущества. В трудном по
ложении, испытывая к тому же 
сильный недостаток времени на 
обдумывание ходов, Дональд Бирн 
допустил ошибку и быстро проиг
рал.

В очень трудном дебюте Б .гсгай- 
ерт удалось получить несколько 
лучшие шансы в партии с Петро
сяном. Во-время почувствовав 
критический момент борьбы, Пет
росян остроумно пожертвовал пеш
ку и занял своими фигурами силь
ные позиции. Шансы стали пример
но равными, и партия закончилась 
вничью.

После спокойной игры также 
вничью сыграли Смыслов с Решев- 
ским.

В отложенных партиях Брон
штейн имеет преимущество против 
Денкера. Роберт Бирн выиграл 
пешку у Котова. В остальных трех 
па ртиях Па вей—Керее, Горовиц 
—Геллер и Тайманов—Эванс шан
сы сторон примерно равны.

Сейчас счет матча—8:3 в пользу 
советской команды, и 5 партий от
ложено.

I П. Г. АРАКЧЕЕВ I
Петр Григорьевич Аракчеев 

родился в 1886 году в семье' 
крестъянина-середняка с. Тоузы- 
ково Мокшанского уезда, Пензен
ской губернии.

Свою трудовую деятельность 
П. Г. Аракчеев начал в 1897 году 
учеником портного. Затем он ра
ботает сельским и волостным пи
сарем. После Октябрьской револю
ции П. Г. Аракчеев занимает раз
ные выборные должности в со
ветских органах.

С 1920 года по сентябрь 1937 
года П. Г. Аракчеев работает на
родным судьей, прокурором, ди
ректором совхоза «Пионер».

С 1938 г. II. Г. Аракчеев— ди
ректор Сызранского мельзавода 
«М 7.

Являясь членом райкома КПСС 
и депутатом районного Совета де
путатов трудящихся Центрально
го района, II. Г. Аракчеев вел̂  
большую общественную работу.

П. Г. Аракчеев награжден ме
далью: «За доблестный труд в 
В!еликой Отечественной войне 
1941— 1945 гг».

Память о П. Г. Аракчееве 
надолго сохранится в наших 
сердцах.

Группа товарищей.

Летний отдых учителей
Большинство учителей железно

дорожной школы № 22 использует 
летний отдых для экскурсий пс 
городам Советского Союза.

Учительницы начальных клас
сов Анна Гавриловна Озернова и 
Лидия Ивановна Мартынова побы
вали в Москве и Горьком. В 
Ленинград выехали преподаватели' 
тт. Даниленко, Ишков, Журков^- 
Преподаватель истории тов. Сте
панов едет в Кисловодск, географ 
Тов. Власова—в Сочи.

НА ПЕРВЕНСТВО СТРАНЫ 

ПО ФУТБОЛУ

МИНСК, 21 июня. (ТАСС). 
Вчера здесь состоялось очередное“ 
состязание на первенство страны 
по футболу команд класса «А».

Минские спартаковцы играли с~ 
командой «Крылья Советов» (город: 
Куйбышев). Встреча, проходившая 
в острой спортивной борьбе, за
кончилась победой футболистов; 
Минска со счетом 2:0.

Тираж выигрышей Третьего 

Государственного займа 

ЧЕБОКСАРЫ, 21 июня. (ТАСС).- 
Вчера здесь состоялся 12-й тираж 
выигрышей Третьего Государст
венного займа восстановления и4 
развития народного хозяйства 
СССР.

Редактор В. И. ПАРАМ0Ш КИН.

Артели «Сталь»

требуются на постоянную ра
боту кузнецы, молотобойцы и 

разнорабочие.

Оплата труда сдельная. 
Обращаться: Луговая, 44, 

(Жареный бугор), артель 
«Сталь».

(2- 1).

СЫЗРАНСКОЕ ДОШКОЛЬНОЕ ПЕДАГОГИЧЕСКОЕ 
УЧИЛИЩЕ

объявляет набор учащихся на 1 курс.
Принимаются лица женского пола в возрасте от 17 до 30 лет, 

окончившие 10 классов средней школы.
Срок обучения 2 года.
Освобождаются от экзаменов награжденные золотой или 

серебряной медалью, а также лица, окончившие среднюю школу 
в 1952 году и позже.

Прием заявлений будет производиться до 24 августа.
Поступившим необходимо представить следующие документы: 

заявление, аттестат зрелости (подлинник), свидетельство о 
рождении или паспорт (предъявляются лично), справку о состоя
нии здоровья, три фотокарточки (3x4 см.), автобиографию, 
справку с места жительства.

Принятым на 1 курс с оценками в аттестате зрелости «4» и 
«5» по русскому языку и алгебре назначается стипендия в раз
мере 180 рублей в месяц сроком на один семестр.

Иногородним будут выплачиваться квартирные (30 руб. 
в месяц).

Училище готовит воспитателей детских садов.
Адрес педучилища: г. Сызрань, Сталина, 66. Телефон 

№ 5—77.

НА ЭКРАНАХ ГОРОДА:

« Ху дожеств е н н ы й » 
«ВОЛГА—ВОЛГА» 

«Звезда»
«ТАЙНА КРОВИ» 

«Родина»
«СВАДЬБА С ПРИДАНЫМ»

Механическому заводу 
требуются на работу 

начальник технического отдела, 
токари, слесари - инструмен

тальщики, монтажники, литей
щики, формовщики, пресовщи- 

ки, подсобные рабочие, 
грузчики.

Обращаться: отдел кадров; 
(Урицкого, 2).

(3-1).

Промтоварный рынок из Цен
тральною района с 1 июля 
1954 года будет переведен в 
Промышленный район на пло

щадь гормолзавода.
(4-2)

Утерянное свидетельство, об
окончании 7 классов железно
дорожной школы № 8 в 1940 
году за № 053320, выданное 
Щипцову Михаилу Федоровичу, 
считать недействительным.

Сызранский гортоп
извещает организации и граж- 
дан города о том, что отпуск | 

лесопродукции, в виду состав
ления отчетности, во всех 

лесоучастках гортопа 13, 15, 28 
и 30-го числа каждого месяца 

не производится.
(2- 1).

Заводу пищевых концентратов
срочно требуются 

машинистка и заведующая 
складом.

Обращаться: ул. Урицкого, 2. 
Отдел кадров.

(3— 1).

Брагин Николай Николаевич, 
проживающий в г. Сызрани по 
Набережной улице, 59, возбужда
ет дело о расторжении брака с 
Брагиной Лидией Георгиевной, 
проживающей в Кировской обла
сти, Даровский район, ВонданГ- 
ский сельсовет, деревня Савята.

Дело подлежит рассмотрению в 

народном суде Даровского (райо

на, Кировской области.

Центральный райком КПСС и 
исполком районного Совета де
путатов трудящихся Централь
ного района извещают о смерти 
члена КПСС, депутата районно. 
го Совета депутатов трудящих
ся, директора мельзавода № 7.

Петра Григорьевича 
АРАКЧЕЕВА, 

последовавшей 20 июня и выра
жают соболезнование семье по
койного.

Партбюро, комсомольская и 
профсоюзная организации и 
коллектив мельзавода № 7 
«Главмука» с глубоким при
скорбием извещают о смерти 
директора завода

Петра Григорьевича 
АРАКЧЕЕВА,

последовавшей 20 июня с. г. и 
выражают соболезнование семье 
покойного.

Похороны состоятся в 11 ча- 
" сов дня 22 июня. Вынос тела из 
квартиры покойного.
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